



L'écho DE ROCHECLINE

Bulletin trimestriel d'information municipale de la commune d'Allos

N° 3 Janvier 2016

Le Mot du Maire

Chers ami(e)s,

Ce 3^{ème} numéro de l'ECHO de ROCHECLINE, notre journal municipal, est pour moi une excellente occasion pour vous présenter au nom de notre conseil municipal, nos meilleurs vœux pour une bonne et heureuse année 2016, santé, joies, mais aussi peut-être surtout paix dans le monde.

Après un début de saison hivernale difficile, la neige est enfin au rendez-vous, au grand soulagement de nos acteurs économiques, nos résidents et nos vacanciers.

Vous avez pu apprécier, j'en suis persuadée, les travaux réalisés à l'initiative de notre équipe municipale pour améliorer notre cadre de vie, au sein du village et de nos différents sites.

Sachez que nous avons "à cœur" de poursuivre notre programme pour rendre notre commune toujours plus accueillante et plus dynamique, Ce n'est qu'à ce prix que nous pourrions séduire une clientèle toujours plus exigeante.

Nous vous souhaitons une excellente saison d'hiver et nous vous donnons rendez-vous le 28 janvier à 18 heures pour la cérémonie des vœux, où l'occasion nous sera donnée de vous présenter nos travaux et nos projets.

BONNE ET HEUREUSE ANNÉE.

Marie-Annick Boizard

Fête de la Châtaigne à Cervasca

Dimanche 11 octobre, les élus du Haut-Verdon ainsi que les Aînés Ruraux avaient fait le déplacement à Cervasca, à l'occasion de la fête de la Châtaigne et de l'échange franco-italien reliant Allos à Cervasca.

Un accueil fort chaleureux de nos amis italiens et une ambiance conviviale assurés par la fanfare « nuova filarmonica caragliese » ont fait de cette journée, une réussite.

Le soleil, ingrédient indispensable était heureusement de la partie, et les « grilleurs » de châtaignes ont pu s'activer autour des braseros.



Marie-Annick Boizard et le conseil municipal franco-italien



Discours de Joël Vallauri, 1^{er} adjoint d'Allos devant ses homologues italiens

La visite de l'école nous a fait découvrir les œuvres surprenantes, très colorées des artistes en herbe, pleins d'imagination.

La messe célébrée par le curé de Cervasca, assisté pour l'occasion d'un interprète, un jeune du village, fut très émouvante et ponctuée par les chants de la chorale « Canto Verdoun ».

Le marché et les produits locaux ont connu un vif succès, la châtaigne étant à l'honneur, nous sommes repartis avec des provisions pour l'hiver !

Un grand merci à tous les élus italiens, et plus particulièrement à M. Aldo Serale, Maire de Cervasca, et son conseil municipal.

Nous ne manquerons pas ce rendez-vous à l'automne prochain.

Ambiance automnale en Val d'Allos et La chasse aux bonbons !



Les chèvres chamoisées de la ferme du Brec



La chevauchée des sorcières dans la grand'rue

En ce samedi 31 octobre, avant-dernier jour des vacances scolaires de la Toussaint, les sorcières, citrouilles et magiciens s'étaient surpassés dans la confection des costumes et autres déguisements, en Val d'Allos.

Sous la houlette d'Amélie et Jean-Charles du service animation, la chasse aux bonbons s'est révélée très fructueuse puisque, une fois les commerçants dévalisés, le chaudron magique fut rempli à ras bord... de quoi partager toutes ces friandises avant la super-boum-goûter à la salle des fêtes.

Les enfants superbement maquillés et costumés s'en sont donné à cœur joie sur des rythmes endiablés... et les parents ne sont pas restés assis...

Une magnifique journée qui avait débuté le matin avec la 2^{ème} édition « Ambiance automnale en Val d'Allos », qui a permis à nos visiteurs de découvrir les produits du terroir et d'admirer les chèvres chamoisées de la ferme du Brec .

Les pâtisseries et autres tartes salées confectionnées par les mamans (et papas) ont été vendues au profit du voyage scolaire.

Rendez-vous est pris pour la 3^{ème} édition de cette sympathique manifestation !

Réunion Publique d'Information Samedi 31 octobre 2015

Une réunion publique d'information s'est tenue samedi 31 octobre à la Salle des Fêtes d'Allos.

En effet, la tenue de ces réunions publiques faisait partie du programme électoral de mars 2014, engagement que l'équipe en place tient tout particulièrement à respecter.

M^{me} Marie-Annick Boizard, Maire d'Allos, entourée de son équipe municipale a pu développer les différents points concernant les réalisations de ces 19 mois de mandat.

A noter que seule M^{me} Danielle Guirand était présente au titre de l'opposition.

Chaque conseiller a pu intervenir, pour développer les points spécifiques des travaux réalisés, chacun dans sa compétence.

La situation financière de la commune d'Allos a été clairement exposée par M^{me} le Maire.

Les projets en cours ont fait l'objet d'une présentation « par poste », et il a été également évoqué la question de la sous-représentation des élus d'Allos au sein du SMVA (Syndicat Mixte du Val d'Allos), avec les conséquences que cela peut avoir sur les choix d'investissements dans le futur.

L'accent a été mis sur l'importance de la communication au sein de la commune d'Allos, avec tous les acteurs économiques, les saisonniers, les résidences secondaires, les commerçants et le gestionnaire du domaine skiable.

A noter que le bulletin municipal d'information « l'Echo de Rochecline », vient conforter cette politique d'information et d'échange.

D'autres réunions publiques seront programmées dans le futur, elles sont essentielles pour que la population puisse suivre les réalisations et les travaux de la commune et que le dialogue puisse s'instaurer.



L'assistance

Visite de M. Jean-Yves Roux Sénateur des Alpes de Haute-Provence



Le 7 décembre Madame le Maire et son conseil municipal ont eu l'honneur de recevoir M. Jean-Yves Roux, Sénateur des Alpes de Haute-Provence, en mairie d'Allos.

Effectivement, ce dernier avait pris comme engagement de rencontrer les élus de son département.

Lors de cette rencontre, ont été évoquées les différentes problématiques relatives à nos communes rurales, dans le cadre du Schéma Départemental de coopération Intercommunal (SDCI) (Loi NOTR'e).

Cette visite a permis des échanges fructueux et positifs.

Atelier aquarelle de l'école d'Allos

C'est avec beaucoup d'application que les enfants de l'école d'Allos ont découvert les techniques de l'aquarelle.

Un atelier a été proposé par Martine Guillery, aux écoliers. Des cartes de vœux ont ainsi été réalisées

en mélangeant aquarelle, et technique du scrap-booking.

Les artistes en herbe, ont été ravis et à n'en point douter, de futurs artistes vont se révéler !

Même Marie-Pierre, la Directrice d'école a réalisé sa propre carte.

Toutes les cartes étaient magnifiques, les enfants ont été récompensés lors de l'arbre de Noël.



Les Arbres de Noël



Les adorables petits père Noël

Cette année encore le Père Noël a été très sollicité avec le Noël des enfants de la commune, sous la houlette de l'Association Familiale et Rurale, le Noël des Aînés, le Noël du personnel de la Mairie.

La hotte remplie de cadeaux, il s'est d'abord rendu le 16 décembre au magnifique spectacle de l'école d'Allos dont il faut souligner ici, la mise en scène et la présentation par les mamans bénévoles qui ont largement contribué à la réussite de cette fête très animée.



En attendant que le rideau se lève !

Toujours, lourdement chargé, le 23 décembre, le père Noël a fait le bonheur de nos aînés, lors d'un goûter sympathique, suivi d'un spectacle très applaudi « *mais où est donc passé le Père Noël ?* », donné par Franck Gétreau et sa troupe, que nous remercions ici d'ailleurs pour cette prestation très familiale, appréciée par petits et grands, ainsi que le Père Noël qui a également gâté les employés municipaux et son assistante pour la préparation des buffets.



Moment de convivialité pour nos aînés



Noël du personnel : discours de Mme le Maire, vue sur le magnifique buffet préparé par Marie-Jeanne

Inauguration de la Place Ernest Garcin



Le 20 Décembre, a eu lieu l'inauguration de la place Ernest Garcin, à la Foux d'Allos.

Cette cérémonie officielle, très émouvante avait été préparée et présidée par Joël Vallauri, 1^{er} adjoint.

Un hommage poignant a été rendu ce soir-là, à M. Ernest Garcin, pionnier de la Foux d'Allos, en présence de sa famille et de ses amis.



Que d'émotion et de souvenirs

Avec la participation des écoles de ski, du ski-club du Val d'ALLOS, un symbolique flambeau fut allumé et remis par MM. Cresp et Nottoli à M. Yvon Garcin, fils d'Ernest, ancien champion de France de ski alpin, qui l'a lui-même remis à 2 jeunes espoirs du ski-club du Val d'Allos.

C'est avec une émotion palpable que la plaque commémorative fut découverte par Yvon Garcin et Joël Vallauri.

L'historique détaillé de la création de la station de la Foux d'Allos a été fait par Joël Vallauri, grâce à un travail d'archives remarquable, il a ainsi retracé toute l'épopée d'Ernest Garcin, esprit visionnaire, travailleur infatigable qui a largement contribué au développement et à l'essor de la station de la Foux.

Nostalgie d'Antan « le Bâti Allossard »



La ferme de Vacheresse

© Aquarelle Martine Guillery

- Altitude 1884 -

Emile du Brec, figure emblématique est né dans cette maison sans eau, ni électricité et y a vécu toute sa vie.



Barillons de foin au hameau du Brec

Inauguration de la patinoire hiver-été

Cette réalisation municipale va permettre une diversification appréciable de l'activité après-ski et pourra servir à l'entraînement des clubs de hockey.



Mme le Maire, entourée de ses adjoints



La compagnie Delice Show, pendant sa prestation, bien accueillie par les nombreux spectateurs amateurs de patinage artistique.

Chalet Val d'Allos - Val Gourmand

« Un hiver à croquer »

A l'initiative de la Mairie d'Allos, sur une idée de Catherine Planterose, en collaboration avec Martine Guillery, chargées de l'événementiel, le petit chalet joliment dénommé Val Gourmand « Un hiver à croquer » a été placé devant l'Office de Tourisme, au village.

A l'intérieur, les visiteurs peuvent découvrir les produits du terroir, la recette des macarons, spécialité allossarde, les vins de la nouvelle cave à vins installée dans la grand rue, les délices de notre boulanger-pâtisseries.

Le but de cette opération étant de présenter les produits locaux et de visiter les différents producteurs et commerçants.

Le sapin en bois, réalisé par Créa bois-Allos, entièrement décoré sur le thème de la gourmandise a été admiré et pris en photo, de même que les étagères garnies de guirlande de sucre d'orge et des bocaux remplis de bonbons multicolores.

Le 29 décembre, 3 producteurs d'Allos, Ste-Brigitte, la Fenièrre (fromages de vache) et la Chèvrerie du Brec, sont venus proposer une dégustation gratuite de leurs produits, accompagné d'un petit verre de vin de B and C.

Cette opération a été une réussite, tout comme le jeu-concours qui a encouragé les enfants et leurs parents à décèler dans le menu des différents restaurateurs une « erreur » à récompenser à la clef !

Durant toute la saison hivernale, ces opérations positives vont être reconduites et le « chalet gourmand » va évoluer au gré des délices de l'hiver et du printemps (beignets de carnaval, œufs de Pâques...).

Malgré le manque de neige de ces vacances de fin d'année, nos visiteurs ont apprécié cette installation originale.



Le jury régional du Label Village Fleuri est venu le 9 septembre 2015 dans le cadre du contrôle du label. Il effectue son examen sur la base de critères et d'éléments d'appréciation établis par Conseil National des Villes et Villages Fleuris : patrimoine paysager et végétal, développement durable et cadre de vie, animation et valorisation touristique.

Suite à cette visite, la commune d'Allos a le plaisir de se voir maintenir le Label 2 Fleurs. Cette attribution récompense le savoir-faire des techniciens et jardiniers du service des Espaces Verts.

La commune labellisée se donne ainsi les moyens d'offrir une image et un environnement favorables à l'attractivité touristique, résidentielle et économique. Elle affirme aussi son engagement pour les enjeux du développement durable du territoire :

- *l'attractivité économique* : la valorisation touristique est un enjeu prioritaire. Les visiteurs, étrangers notamment, sont attentifs à ce label, très sélectif, et en connaissent les critères.

La qualité d'accueil participe à l'attractivité de la commune, qu'elle soit touristique ou résidentielle, et favorise l'implantation d'activités commerciales.

- *l'écologie* : les questions liées à la gestion environnementale sont devenues des préoccupations incontournables. La commune s'attache à maintenir la qualité de ses ressources naturelles (eau, biodiversité, etc).
- *le lien social* : ce label peut fédérer les habitants et les acteurs locaux autour du projet partagé de valorisation de leur territoire.

Le Cabinet Médical de la Foux

Le Cabinet Médical de la Foux d'Allos vient d'être rénové. Effectivement la commune d'Allos, avec le concours de M. Sabran, Architecte, a réalisé d'importants travaux pour la remise aux normes de ces locaux.

La municipalité, après avoir lancé plusieurs recherches, a eu la chance d'accueillir le Docteur Magaly Guilmont, médecin-urgentiste à l'hôpital de Digne-Bains, depuis plus de 10 ans.

Un soulagement également pour notre médecin du village, Bernard Vandendaele, qui assurait jusqu'alors, le service, seul.

Magaly Guilmont apporte toutes ses compétences de médecin généraliste, urgentiste, médecin de montagne et médecin sapeur-pompier volontaire sur le cabinet de la Foux d'Allos.

Médaillée du secours en montagne, le Dr. Guilmont travaille aux urgences de Digne, au sein de l'Unité Médicale Hélicoptère avec la section aérienne de Gendarmerie, les secouristes du PGHM de Jausiers, et les secouristes du GMSP de Digne-les-Bains.

Ces compétences et spécialités sont un service appréciable lorsqu'il s'agit de répartir les urgences, les prendre en charge rapidement et le cas échéant les adresser à l'hôpital.

Ce service a d'ailleurs été visiblement apprécié ces dernières vacances si l'on en juge par l'affluence que le cabinet médical a connu.

Sur la forte saison, un médecin remplaçant au cabinet médical permettra au Dr. Guilmont d'assurer son travail hospitalier et les demandes d'interventions urgentes sur la vallée d'Allos et les pistes de ski faites par le SAMU 04 ou les pompiers dans l'attente de l'arrivée des équipes du SMUR.

Nous tenons à remercier ici Magaly Guilmont pour son investissement et implication dans ce projet, pour les compétences et l'organisation médicale qu'elle met au service de la population, skieurs ou non, de l'ensemble de la station et de la vallée d'Allos.



Docteur Guilmont Magaly



Etat-civil

Naissances : Lohan Gireud Pellissier le 25/11/2015
Baptiste Vasco Agostini le 06/12/2015

Décès : Denise Mariani le 18/10/2015
Serge Moiras le 17/11/2015
Robert Basiglio le 22/11/2015
Jacqueline Durand dite « Bichette » le 10/12/2015

Horaires des Navettes

NAVETTES GRATUITES

Du vendredi 25 décembre 2015 au samedi 2 janvier 2016
Du dimanche 7 février au samedi 5 mars 2016

Navettes Inter- Vallée : Val d'Allos-La Foux / Val d'Allos-Le village / Colmars-les-Alpes / Villars-Colmars / Besussas / Thorame-Haute / Thorame-Basse

Sans réservation		
ALLER	RETOUR	
Château Garnier (abri bus)	Val d'Allos-La Foux (gare routière)	17h 15
Thorame-Basse (levée)	Val d'Allos-Le village (abri bus)	17 h 30
Thorame-Haute (passerelle aux moutons)	Colmars-Les-Alpes (garage HW)	17 h 30
Beussas (passerelle)	Villars-Colmars (abri bus)	17 h 55
Villars-Colmars (abri bus)	Beussas (passerelle)	18 h 00
Colmars-les-Alpes (garage HW)	Thorame-Haute (passerelle aux moutons)	18 h 15
Val d'Allos-Le village (abri bus)	Thorame-Basse (levée)	18 h 30
Val d'Allos-La Foux (gare routière)	Château Garnier (abri bus)	18 h 35

(1) Possibilité à Colmars-les-Alpes de prendre les navettes en direction des Centres nordiques à 19 h 00

Réseau de navettes de la station de Val d'Allos :
Renseignements auprès de l'Office de tourisme du Val d'Allos : 04 92 83 02 81 / www.valdallos.com

Renseignements : Transports Haut Verdon Voyages : 04 92 83 95 81
Mairies de chaque village

Navettes Sites Nordiques Ratéry et La Colle-Saint-Michel

Du vendredi 25 décembre 2015 au samedi 2 janvier 2016
Du dimanche 7 février au samedi 5 mars 2016

Les vendredis, samedis, dimanches et lundis

Navettes : Val d'Allos - Site nordique de Ratéry (Colmars-les-Alpes)

Sans réservation		
ALLER	RETOUR	
Val d'Allos-La Foux (gare routière)	Ratéry	16 h 00
Val d'Allos-Le village (abri bus)	Colmars-les-Alpes (garage HW)	16 h 30 (1)
Colmars-les-Alpes (garage HW)	Val d'Allos-Le village (abri bus)	16 h 45
Ratéry	Val d'Allos-La Foux (gare routière)	17 h 00

Navettes : Val d'Allos - Site nordique de La Colle-Saint-Michel (Thorame-Haute)

Sur réservation		
appeler le 04 92 83 92 81 l'ensemble du départ (sauf week-end à 19 h 00)		
ALLER	RETOUR	
Val d'Allos-La Foux (gare routière)	La Colle-Saint-Michel	15 h 30
Val d'Allos-Le village (abri bus)	Beussas (passerelle)	16 h 00
Colmars-les-Alpes (garage HW)	Villars-Colmars (abri bus)	16 h 15
Villars-Colmars (abri bus)	Colmars-les-Alpes (garage HW)	16 h 30 (2)
Beussas (passerelle)	Val d'Allos-Le village (abri bus)	16 h 45
La Colle-Saint-Michel	Val d'Allos-La Foux (gare routière)	17 h 00

(1) Possibilité à Colmars-les-Alpes de prendre la navette en direction de Château-Garnier à 17 h 50

(2) Possibilité à Colmars-les-Alpes de prendre la navette en direction de Château-Garnier à 17 h 50

Réseau de navettes de la station de Val d'Allos :
Renseignements auprès de l'Office de tourisme du Val d'Allos : 04 92 83 02 81 / www.valdallos.com

Renseignements : Transports Haut Verdon Voyages : 04 92 83 95 81
Mairies de chaque village

LES SERVICES DE NAVETTES

Navettes bus inter stations VAL D'ALLOS de l'ouverture à la fermeture du domaine skiable.

ARRÊTS : Les arrêts navettes sont matérialisés par des panneaux. Pour des raisons réglementaires, les bus ne peuvent effectuer aucune autre halte (attention places limitées).

Val d'Allos - Le village : abri-bus 123

Val d'Allos - La Foux : gare routière 122

TARIF : 2 € par trajet

Départ Val d'Allos - Le village	↘	9h10	10h	12h50	16h20	19h30	20h20
Arrivée Val d'Allos - La Foux	↘	9h20	10h10	13h	16h30	19h40	20h30
Départ Val d'Allos - La Foux	↘	7h15	8h15	10h10	14h	17h40	18h35
Arrivée Val d'Allos - Le village	↘	7h30	8h25	10h20	14h15	17h50	18h45



GARE ROUTIÈRE
+33 (0)4 92 83 13 25
Ouverte de 10h à 12h30
et de 13h30 à 17h30
les week-ends et vacances
scolaires jusqu'au 30 mars.

Manifestations à venir

Du 20 au 24 janvier : St-Sébastien goûter, animation (salle des fêtes)
du 20 janvier au 3 février : Exposition St-Sébastien et l'Archerie-médiathèque place Ernest Gireud
23 et 24 janvier : Family week-end dans le Val d'Allos
28 Janvier : Vœux du Maire à 18h salle des Fêtes
9 février : Mardi Gras pour tous déguisés.
10 février : Loto de l'ESF
13 février : Exposition : Egypte et Pharaon
17 février : Loto Comité des fêtes
19 février : Loto Ski-club
du 21 au 26 février : Festival boule de neige et Ribouldingue

Numéros utiles et permanences

Mairie : Tél. : 04 92 83 18 00
accueil@mairie-allos.fr
www.mairie-allos.fr
Police Municipale : 04 92 83 32 23
Gendarmerie : 04 92 83 40 20
Communauté de Communes Haut-Verdon Val d'Allos : 04 92 83 56 76
Office de Tourisme : 04 92 83 02 81
ou 04 92 83 80 70
info@valdallos.com
La Poste : 04 92 83 12 20 ou 04 92 83 82 78
La Foux d'Allos
Ecole : 04 92 83 08 21
Office National des Forêts : 04 92 83 00 81
Parc National du Mercantour : 04 92 83 04 18

Services d'urgence

Pompiers : 18
SAMU : 15
Urgence européenne : 112
Gendarmerie : 04 92 83 40 20
04 92 83 84 30 La Foux en saison hiver

Médecins : 04 92 83 03 16 Allos
04 92 83 80 97 La Foux d'Allos en saison hiver
Pharmacie : 04 92 83 01 53 Allos
04 92 83 84 80 La Foux d'Allos en saison hiver
Infirmières : 06 03 48 23 05 ou 06 87 65 63 79
Kinésithérapeute : 06 80 40 14 30
Cabinet ostéopathe : 06 75 65 55 66
Mme Medinger - maison de La Foux

Infos utiles

Cinéma de l'Aiguille : 04 92 83 84 84
Programme dans les commerces et Office de Tourisme
Paroisse Haut-Verdon Val d'Allos :
Presbytère, grand'rue 04 92 83 47 65
Assistante Sociale : 04 92 89 10 23
Sur Rendez-vous le 1^{er} et 3^{ème} mardi de chaque mois
CPAM/MSA/EREF : 04 92 89 10 23
Sur Rendez-vous le 1^{er} et 3^{ème} lundi de chaque mois

Le Cinéma de l'Aiguille La Foux d'Allos

Suite à la cessation d'activité de la Sté Ciné de l'ubaye, l'exploitation du cinéma de l'Aiguille a été reprise par la Mairie début décembre 2015. Les 1^{ères} séances ont eu lieu la veille de Noël, avec des films récents. Toujours à l'affiche : *Star wars, Belle et Sébastien...* Vous trouverez le programme hebdomadaire à l'Office de Tourisme, à la mairie, dans les commerces.

Ce journal est aussi le vôtre, envoyez-nous vos suggestions d'articles, vos poèmes, vos photos, etc..